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ЧЕСТИ ЖИВОТНОВОДОВ
Ч ЕМ БЛИЖЕ день откры

тия XXII съезда КПСС, 
тем выше всенародное сорев
нование за достойную встре
чу его. Немало радостных ве
стей приходит с полей и 
ферм: труженики села стре
мятся отметить это знамена
тельное событие новыми ус
пехами во всех отраслях
сельского хозяйства, увеличе
нием производства зерна, мя
са, молока я  других продук
тов.

Работники полей и ферм 
конкретными делами отвеча
ют на призыв партии. На по
лях наших совхозов идет жар
кая битва за скорейшую
уборку выращенного богатого 
урожая. Высоких привесов 
крупного рогатого скота и 
свиней добились коллективы 
Слободской и Билимбаевской 
ферм Новоуткинского совхоза. 
Значительно перевыполнен 
план восьми месяцев нынеш
него года по надоям молока 
коллективами Талицкого и 
Новоалексеевского отделений 
Первоуральского совхоза. По 
этим передовикам равняются 
все рабочие совхозов, гордят
ся их успехами.

Сейчас приближается са
мый ответственный период 
для животноводов — зима. 
Она, как строгий и бесприст
растный ревизор, отметит, кто 
и как готовился к стойловому 
периоду содержания скота. 
Но ждать да гадать — не в 
характере наших людей.

Заботой номер один назы
вают животноводы заготовку 
кормов. Однако не везде еще 
как следует и своевременно 
проводится сенокос и заклад
ка силоса. В обоих совхозах 
до сих пор еще лежит в вал
ках клевер, на больших пло
щадях стоят естественные 
травы. Руководители отделе
ний уповают на то, что уко
сы нынче богаты и кормов 
будет достаточно. Следует пе
ренять передовой опыт луч
ших хозяйств области, кото
рые закладывают корма в за
пас па следующий год. Осо
бенно можно посоветовать это 
в отношении силоса, который 
не теряет от времени своих 
кормовых качеств, если он 
заложен как следует.

Другим важным делом яв
ляется подготовка к зиме жи
вотноводческих помещений. 
Добрый хозяин вовремя очи
стил их и территорию ферм 
от навоза, утеплил, отремон

тировал дворы, побелил поме
щения изнутри. Таким хозя
ином оказался бригадир жи
вотноводства Новоалексеев
ского отделения Первоураль
ского совхоза П. Китченко.

Хорош ую заботу о скоте 
проявляют и на Крылосов- 
ском отделении этого ж е хо
зяйства. Здесь своевременно 
была создана специальная 
бригада по ремонту животно
водческих помещений. Де
тально подготовлены к зиме 
коровники и телятники. Во
донапорная башня плохо по
давала в  помещения воду — 
ее подняли на полтора мет
ра н сейчас вопрос водоснаб
жения не тревожит животно
водов.

И тут не обошлось без «но». 
Увлекшиеь уборкой урожая и 
заготовкой кормов, управляю
щие Нижнесеяьским и Тре- 
кинским отделениями Перво
уральского совхоза совсем 
упустили из вида, что давно 
нора ремонтировать фермы. 
Особенно в неприглядном со
стоянии находится овцефер
ма, расположенная в деревне 
Каменка.

Директор Новоуткинского 
еовхоза тов. Тётерин разослал 
по всем отделениям приказ о 
подготовке к зиме, к стойло
вому периоду содержания 
скота. Однако проверки 
исполнения приказа не после
довало. Только этим можно 
объяснить тот факт, что сви
нарники на Слободском отде
лении до сегодняшнего дня 
не отремонтировали. «Если и 
дальше так будет продол
жаться, то наш крайний сви
нарник уплывет под косогор», 
— горько ш утят работницы 
фермы.

Руководители хозяйства 
большие надежды возглагают 
иа вновь строящийся свинар
ник. Однако прошло вот уже 
несколько мееяцев со дня на
чала строительства, а конца 
его не видно. Только - только 
закончена закладка фунда
мента и начата кладка стен.

Эти примеры говорят о  том, 
что некоторые руководите

ли ослабили руководство по 
подготовке животноводческих 
помещений к зиме, не прояв
ляют должной заботы об об
щественном скоте. А следова
ло бы учесть горький опыт 
зимы прошлого года и свое
временно подготовиться к но
вой зимовке. Это — долг че
сти животноводов.

ТАСС сообщает
Гуларт требует плебисцита

ГАВАНА. Как сообщает агент
ство Пренса Латина из гор..Бра
зилиа, после торжественной це
ремонна вступления на пост пре
зидента Жоао Гуларт выступил 
в бразильском конгрессе с ре
чью, обращенной ко всему бра
зильскому народу. «Наша боль- | 
шая задача», — заявил он, — I 
не разочаровывать народ... Мы 
должны проявить при разреше
нии наших проблем такие же 
энтузиазм и целеустремленность, 
какие продемонстрировал народ, 
выступая в защиту конституци
онного строя».

Гуларт потребовал плебисцита 
по вопросу о поправке к консти
туции, указав на необходимость 
«предоставить народу слово и 
подчиниться его воле».

«Я пришел к власти благода- j 
ря воле народа, который дважды i 
избрал меня вице-президентом, 
а сейчас выступил в защиту коя- '

ституционнон законности и 
гражданских свобод и не щадил 
сил для того, чтобы не допус
тить нарушения своей суверен
ной воли», - заявил Гуларт.

«Я призываю трудящихся, — 
продолжал Гуларт, — оказать 
нам поддержку и проявить соли
дарность в интересах нашего 
отечества. Мы выражаем особую 
признательность судебным орга
нам. Мое правительство гаранти
рует всем гражданские свободы 
и положит конец всяким адми
нистративным действиям, на
правленным против конституци
онных прав».

Мы, сказал в заключение Гу
ларт, будем бороться за сохране
ние «единства бразильского на
рода для того, чтобы, вдохнов
ляясь конституцией и законом, 
мобилизовать всю страну па 
борьбу за наше экономическое 
освобождение, иротив нищеты и 
отсталости».

СПАСИБО ВАМ, 
ТОВАРИЩ И!

Коллективу Первоуральского 
автохозяйства было дано задание 
убрать картофель в Трекин-
ском отделении Первоуральского 
совхоза на площади в два гек
тара. Недавно был организован 
массовый выезд — за один день 
картофель был выкопан с пло
щади два гектара семьдесят со
ток. Умело организовал работу 
на поле главный инженер авто
хозяйства П. Г. Крысов.

— Большое спасибо им за та
кую работу, — заявляет управ
ляющий отделением Н. И. Смо
ленцев. — Благодарим мы так
же и учащихся ремесленного 
училища № 6, которые под ру
ководством преподавателя тов. 
Черных убрали картофель уже 
на площади около шести гекта
ров. Благодаря этой дружеской 
помощи мы сумели на 1! сен
тября выкопать картофель на 
тридцати гектарах из сорока.

Пролетарий всех страя, сзвДийяйтейь!
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В ПЕРВОМ цехе Новотруб
ного завода трудится ком

сомолец Виктор Стрельников. 
Занятый маркировкой и .сор
тировкой труб, он показывает 
высокие образцы в труде. 
Вместе с этим Виктор участ
вует в охране общественного 
порядка, являясь одним из 
активных членов народной 
дружины.

На снимке: В. В. СТРЕЛЬ
НИКОВ за работой.

Фото М. Арутюнова.

своему слову
Дадим в сентябре и октябре 

пятьсот тонн сверхплановой про
дукции — так заявили недавно 
огнеупорщики первого цеха Ди- 
иасового завода. Свое обещание 
рабочие и работницы подкрепля
ют славными делами.

Вот, к примеру, смена Сергея 
Торонова. Запятая формовкой 
сырца, она за первую декаду 
сентября дала изделий на один
надцать процентов больше нор
мы. Особенно отличилась в эти 
дин бригада прессовщиков Фе
дора Боровкова. Около девяноста

тонн сырца еформовала она за 
десять дней сентября.

На смешивании формовочной 
массы хорош о работает бегун- 
щик Николай Гневанов. Свою 
норму он перевыполнил иа 29 
процентов.

У садчиков первенствует Алек
сандр Карпов. В эти дни он са
дит в обжиг изделий на девят
надцать процентов больш е нор
мы. Среди выгрузчиков высокой 
выработки добиваются тт. Кап
лунов и Хадыев.

О б я з а т е л ь с т в о  в ы п о л н ен о
В совершенствовании техноло

гии, способствующей повышению 
производительности труда и уде
шевлению процесса производст
ва, большую роль играют завод
ские лаборатории. Химико-тех
нологическая лаборатория Ново
трубного завода также включи
лась в подготовку к съезду и 
взяла на себя серьезные обяза
тельства. Одним из пунктов обя
зательств является изыскание 
смазки для холодной прокатки 
нержавеющих труб.

В настоящее время применяет 
ся смазка, состоящая из испол
нителя талька, активатора— хло
ристых солей и смазывающего 
материала — касторового масла, 
количество которого в смазке до 
50 процентов.

Касторовое масло дефицитное 
и дорогостоящее. Кроме того, 
ой о импортное. Стоимость одной 
тонны не менее 18 тысяч рублей. 
Во избежание брака труб по 
кристаллитной коррозии смазка 
с прокатанных труб перед их 
термообработкой должна удаля
ться. Удаление ее производится 
в щелочных растворах, для со
ставления которых также приме
няется дорогостоящая и остроде
фицитная каустическая сода.

Поскольку касторовое масло 
очень дорогое и к тому же спо
соб удаления его тоже дорогой,

то даооратория в течение неско 
льких лет работала над заменой 
касторового масла таким матери
алом, который бы был дешевым 
и легко удаляемым, например, 
вода.

В результате поисковых иссле
довательских работ такой мате
риал найден. Это продукт, полу
чаемый при коксобензольной п 
каменноугольной промышленно
стью и представляет собой поли- 
этиленмоноалхилфениловые эфи
ры попросту называемые опи- 
ками. К ним относятся «ОП-7» и 
«ОП-Ю». Опики хорош о раство
римы в воде как моющие сред
ства. Стоимость одной тонны
оликов 3 тысячи рублей.

Опики введены в смазку вме
сто касторового масла. Новая 
смазка опробована в производст
венных условиях в цехе № 6 при 
холодном прокате нержавеющих 
труб различных размеров.

Трубы катаются хорошо, пода
ча выше нормальной, навар ме
талла на оправку отсутствовал.

Смазка с прокатанных труб 
хорошо удаляется горячей водой.

J По предварительным нодсче- 
1 там. от внедрения этой смазки 

завод получит экономию не ме- 
| нее 4,5 миллиона рублей (в ис
числении старыми деньгами).

В разработке и опробовании 
смазки работали тт. Гребенщи
кова, Лядова и Плохова.

А. ГРЕБЕНЩИКОВА, 
начальник лаборатории.

ПОБЕДА ЧИЛИЙСКИХ ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНИКОВ
ГАВАНА, Как сообщает кор

респондент агентства Пренса Ла
тина из Сайт-Яго (Чили), там 
закончилась забастовка 27 тысяч 
рабочих и служащих железных 
дорог страны.

Трудящиеся добились соглаеия 
властей на повышение заработ
ной платы я введения единой 
шкалы заработной платы.

СИГНАЛ РАБКОРОВСКОГО 
ПОСТА

Вятчин и 
Решетников 

срывают пуск 
очистных 

сооружений
Приемочная комиссия, за

нимавшаяся осмотром город
ских очистных сооружений 9 
сентября определила: проб
ный пуск первой очереди 
комплекса очистных сооруже
ний произвести 11 сентября. 
Руководители всех организа
ций, кому положено, явились 
к назначенному времени за 
исключением представителей 
« У ралэлектромонтажа ». Тт.
Вятчин и Решетников не соч
ли нужным выполнить реше
ние приемочной комиссии и 
тем самым сорвали пуск и 
сдачу в эксплуатацию первой 
очереди очистных сооруже
ний,

Ж А Т В А  ХЛ ЕБОВ  
В П РИ АН ГАРЪ Е

И РКУТСКАЯ область. От 
берегов Ангары до подно

жия Саянских гор желтеют 
поля Аларского района. В со
вхозах и колхозах этого райо
на выращен отменный уро
жай: по 18—23 центнера по
лучают хлеборобы в среднем 
е гектара. Механизаторы 
стремятся убрать урожай в 
сжатые сроки, досрочно вы
полнить план продажи зер
на государству.

Отлично работают механи
заторы сельхозартели «Стра
на Советов». Колхозные ком
байнеры Александр Кршцук и 
Михаил Протасов на подбор
ке» валков выполняют по две 
нормы, намолачивая с гекта
ра но 20 центнеров зерна.

На снимке: подборка вал
ков в колхозе «Страна Сове
тов».

Фото М. Минеева.
Фотохроника ТАСС.



Обсуждаем проент  
П рограммы НПСС

Вы двинутая X X I  съездом зада
ча воспитания прекрасного мо
рального облика советского чело
века обязы вает ш колу прежде 
всего преодолеть неравномер
ность, а иногда и  неполноцен
ность использования всех средств  
эстетического воспитания для все
стороннего развития личности.

В  соответствии с требования- 
мия, которые предъявляю тся ш ко
ле Коммунистической партией, 
педагогический коллектив ш ко
лы -интерната поставил перед со
бой следующ ие задачи: во -п ер 
в ы х, воспиты вать у детей уме
ние видеть, понимать и  ценить  
красоту во всех ее проявлениях в 
ж изни ; во -втор ы х прививать де
тям лю бовь к и ск у сств у ; в -тр еть
их, воспиты вать у них потреб-

Слово учителям

ДОБЬЕМСЯ УСПЕХА
ность самим вносить красоту в 
ж изнь, воспиты вать чувство пре
красного.

Педагогический коллектив ру
ководствуется глубоким убеж де
нием, что детей воспиты вает вся 
сумма ж изненны х обстоятельств, 
в каких им суждено ж ить и ра
ботать. Поэтому придаем боль
шое значение эстетике быта.

Воспитание эстетических в к у 
сов, конечно, не ограничивалось  
бытом. С первого дня пребыва
ния детей в ш коле-интернате об
ращ алось особое внимание на 
чтение. Не ограничиваясь анали
зом содержания произведений, 
учителя обращали внимание де
тей на яркость и образность ли
тературного , языка, на красоту  
стиля. Это имело большое значе

ние. Литературные произведения 
стали понятны детям, а писате
ли —  ближе и доступнее. С 
большой требовательностью учи 
теля и воспитатели относились к 
чистоте речи воспитанников, тре
бовали от них грамотности речи, 
причем не только на уроках, но 
главным образом в обыденной 
жизни.

Литературный материал нахо
дил отражение в планах работы  
воспитателей, в экскурсионной и 
туристической работе, в содержа
нии работы предметных и  худо
ж ественных круж ков.

Эстетическое воспитание зани
мает почетное место и во вне
классной работе. Широко практи
кую тся у  нас экскурсии с целью  
наблюдения за явлениями приро

ды в различные времена года. На 
таких прогулках -  экскурсиях  
воспитатель -  учитель стремит
ся показать детям все осенние 
краски русского леса, красоту

Концерты воспитанников на 
избирательных участках и в дру
гих ш колах пользовались боль
шим усп ехов. Особенно сильными 
аплодисментами встречалась опе-

летнего утра, учат детей отли- ,р а  «М уха -  Ц окотуха». На го-

Ц Е Х К О М  И С О Р Е В Н О В А Н И Е
Чем выш е уровень политико-воспитательной  

работы среди трудящ ихся масс, тем действеннее 
его проявление в конкретны х производственных  
делах. Люди трудятся в полную меру, стараясь  
лучш е вы полнить свой долг. Они осознают, что 
от труда деятельного, вдохновенного укрепляет
ся могущ ество Родины, достигается изобилие 
материальных и культурны х благ, ускоряется  
срок победы коммунизма.

Вот об этом не забывает профсоюзная органи
зация волочильного цеха №  3 Новотрубного за
вода (председатель цехкома В. С . Горб). На цехо
вом комитете здесь реш аются самые актуальны е  
вопросы : в  ию ле —  августе неоднократно обсуж 
дали вопросы, связанные с улучш ением соревно
вания за звание ударников и бригад коммунисти
ческого труда. Недавно слуш али на расширенном  
заседании вопрос об усилении воспитательной ра
боты . На цехком приглаш ены были профгрупорги, 
мастера, начальники участков и другие.

Важно отметить и то , что цехком заслуш ивает  
на заседаниях отдельны х руководителей. Так, 
например, о политико-воспитательной работе в 
бригадах мастера отделки слуш али тов . Володи
на и мастера протяж ки тов . Ш естакова. На сле
дую щ ем заседании слуш ается вопрос об^улучш е- 
нии соревнования за коммунистический труд.

На всех ц еховы х комитетах по-деловому люди 
вскры вали недостатки, имеющ иеся в бригадах,

выносили деловые решения, направленные на 
изжитие недочетов. Например, мабтеру централь
ного пролета тов. Васюре и .начальнику смены  
тов. Копыленко указано на неполноценную вос- 
спитательную  работу по организации соревнова
ния за звание ударников и бригад коммунисти
ческого труда.

И надо заметить, что после такого обсуж де
ния значительно поправилась политико-воспи
тательная работа в бригадах по ознакомлению  
с проектом Программы партии, возросла актив
ность людей в труде. В смене тов. Володина на 
днях представлено в цехком на присвоение зва
ния ударника коммунистического труда 1 3  че
ловек, увеличилось число членов народной дру
ж ины, ДОСААФ.

Из смены « А »  (начальник тов. Кириллов) 
цехком в начале августа выш ел с ходатайством  
перед заводским комитетом профсоюзов о при
своении звания ударника коммунистического  
труда 2 0  труженикам. Если на июль месяц бы
ло только 1 5  человек, получивш их почетное зва
ние, то на четвертое августа вновь рекомендова
но завкому присвоить звания сорока труж е
никам и две бригады представить на присвое
ние звания коллективов коммунистического тру
да.

И. ВАЖЕНИН.

чать красивое, не проходить ми
мо него.
j Экскурсии на Новотрубный,
| Старотрубный, Хромпиковый за

воды, хлебокомбинат, промкомби
нат, продовольственные и про
мышленные магазины города, на 
стройки дали многочисленный ма
териал для восприятия красоты  
труда советского человека. Мате
риалы экскурсии использовались 
при решении задач по математи
ке, при работе над сочинением 
по русскому язы ку.

У чащ и хся 5 — 7 классов поз
накомили с теми статьями расхо
дов, которые затрачиваются на 
питание детей, на их одежду и 
обувь, на мягкий и жесткий ин
вентарь, учебные пособия, элек
троэнергию. Эти знания помога
ют воспиты вать у  детей береж
ливость и аккуратность. Этот же 
материал в более доступной фор
ме использовался на уроках в 
начальны х классах.

Сделав первые ш аги в направ
лении знакомства детей с приро
дой, воспитания у них понима
ния красивого, мы стали учить  
их узнавать прекрасное в искус
стве.

Первой нашей попыткой в 
этом направлении была лекция- 
концерт на тему «Природа в м у
зыке Ч айковского» и вы ставки  
«Родная природа в произведениях

родском смотре детской худож е
ственной самодеятельности ш ко
ла -  интернат заняла первое ме
сто.

Учащ иеся смотрели телепере
дачи, посещ али кино, ездили в 
театры  Свердловска с последую
щим обсуждением. Проведены  
конкурсы  на лучш ий рисунок и 
лучш ее исполнение песни по 
классам. Кружки рукоделия; 
«Ум елы е р у к и », разумеется, не 
относятся к числу худож ествен
ны х, но мы прилагаем все уси
лия, чтобы работы, выполненные 
детьми, воспитывали любовь к 
красивому, изящному.

Работа худож ественных круж 
ков, тематические вечера, ш коль
ная п ечать, —  все направлено к 
одной цели: расш ирять кругозор  
учащ ихся, обогащать их опреде
ленной системой знаний об ис
к усстве, воспиты вать худож ест
венны й вкус.

М ы понимаем, что понятие эс
тетического воспитания значи
тельно шире, чем его иногда 
представляют и что мало привить  
детям худож ественный вкус и на
учить их видеть и  ценить краси
вое. Гораздо важнее приучить ре
бят к красоте поступков.

Задача эта трудная и может 
быть решена лиш ь совокупностью  
мер и методов. Однако уж е те
перь мы замечаем перемену в ха -

русских худож ников XIX в е к а » . ,Р актеРе взаимоотношении между
воспитанниками и педагогами- Де
ти  стали спокойнее, уж ивчивее, 
предупредительнее, меньш е стало 
ссор и з-за мелочей.

В области эстетического вос
питания нами сделаны лиш ь пер
вые ш аги, но мы твердо убежде
ны , что в  будущем добьемся ус
пехов в -этом деле.

Н. САВЧЕНКО, 
старший воспитатель 

школы-интерната.

С каждым классом по опреде
ленному плану проведен цикл бе
сед о великих худож никах, писа
телях, учен ы х, скульпторах, ком
позиторах.

Чрезвычайно важным средст
вом эстетического воспитания яв 
ляю тся круж ки: танцевальный,
духового оркестра, изобразитель
ного искусства. В течение всего 
года регулярно занимался хоро
вой коллектив под руководством  
учитейя пения тов. Юдиной.

Главная экономическая задача партии и народа
(Окончание. 

Начало в №№ 179, 180)

дерево и другие строительные 
материалы будут все чаще за
меняться экономичными, прак
тичными и  легкими синтетиче
скими материалами. Резко уве
личится выпуск минеральных 
удобрений и химических средств 
защиты растений.

В массовом масштабе развер
нется комплексная механизация 
и автоматизация производства 
со все большим переходом к це
хам и предприятиям— автома
там. Намечается всемерное фор
сирование производства автома
тических линий и машин,
средств автоматики, телемехани
ки и  электроники, точных при
боров. В производстве, научно- 

исследовательских работах, про
ектно-конструкторской практике, 
плановых расчетах, в сфере 
учета, статистики и управления 
найдут широкое применение ки

бернетика, электронные счетно
решающие и управляющие уст
ройства.

Партия направляет все уси
лия на то, чтобы обеспечить бы
стрый рост производства това
ров народного потребления. Ра
стущие ресурсы промышленно
сти все больше будут обращать
ся  на всестороннее удовлетворе
ние потребностей советских лю-

«ПОДЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА»

дей, на строительство таких 
предприятий и учреждений, ко
торые призваны заниматься бы
товым и культурным обслужи
ванием населения. Наряду с. ус
коренным развитием всех отрас
лей легкой и пищевой индуст
рии значительно увеличится вы
пуск предметов народного по
требления на предприятиях тя
желой промышленности.

Громадная роль в создании 
материально-технической базы 
коммунизма отводится науке. 
Быстрые темпы научно-техниче
ского прогресса, рост культурно- 
технического уровня рабочих, 
совершенствование руководства 
хозяйством позволят поднять 
производительность труда в про
мышленности в течение 10 лет 
более, чем в два раза, а за 20 
лет — в 4—4,5 раза. Через 20 
лет производительность труда в 
нашей промышленности превы
сит современный уровень произ
водительности труда в США при
мерно вдвое, а по часовой вы
работке, в связи с сокращени- 

*• ем рабочего дня, значительно 
больше.

Могучая промышленность бу
дет способствовать созданию про
цветающего, всесторонне разви
того и высокопродуктивного 
сельского хозяйства, как обяза
тельного условия построения 
коммунизма. Мощный подъем 
производительных сил сельского 

хозяйства позволит, во-первых, 
достигнуть изобилия высокока-

За 20 лет черная металлургия достигнет уров
ня, позволяющего выплавлять примерно 250 
миллионов тонн стали в год.

явственных продуктов питания 
для населения, а также сырья 
для промышленности и, во-вто
рых, обеспечить постепенный пе
реход советской деревни к ком
мунистическим общественным 
отношениям и ликвидировать в 
основном различия между горо
дом и деревней. Общий объем 
продукции сельского хозяйства за 
десять лет увеличится примерно 
в два с половиной раза, а за 
двадцать лет — в три с поло
виной раза.

Создавая материально - техни
ческую базу коммунизма, Совет
ский Союз уже в ближайшее де
сятилетие превзойдет ОША по 
производству промышленной 
продукции и основных сельско
хозяйственных продуктов на ду
шу населения. Это послужит ос
новой для успешного решения 
задачи всемирно-исторического 
значения — обеспечить в Совет
ском Союзе самый высокий жи
зненный уровень по сравнению 
с любой страной капитализма.

Во втором десятилетии мате
риально - техшгческая база ком- 

. мунизма будет создана. Ее соз 
дадут воля и гений нашего на
рода. Вдохновляемые Коммуни
стической партией, советские лю
ди своим трудом приближают 
торж ество коммунизма, создают 
изобилие материальных и куль
турных благ, укрепляют могуще
ство своей Родины — светоча 
нового мира.



гогранную, ин- 
т е р е с ы у  ю 
жизнь. Наша 
бригада состо
ит из девушек. 
Большине т в о 
пришло на
стройку по
комсомольским 
путевкам пос
ле десятилет
ки. Вначале

Как-то комсорг брига
ды Галя Кочнева после 
работы собрала бригаду 
и говорит:

— Девчонки, в этом 
месяце мы еще не отра
ботали по почину плот
ников. На стройку при
были монтажники из 
Нижнего Тагила, а де
лать газопровод они не

До пуска цеха оста
лось очень мало време
ни, а сделать еще надо 
много. Сейчас особенно 
должны отличаться те, 
кто будет работать в 
цехе, построенном сво
ими руками. Это очень 
интересно. Пусть ты 
копал землю, пусть ты 
вязал арматуру или 
просто выполнял на

Твори, дерзай, комсомолия!
НАШЕ поколение 

будет жить при 
коммунизме», — гово
рится в проекте Про
граммы нашей партии. 
Кого не волнуют эти 
слова, кто останется к 
ним равнодушен? Наша 
комсомольско -молодеж
ная бригада, обсудив 
проект Программы ком
мунистического строи
тельства, одобрила ме
роприятия, направлен
ные на улучшение ус
ловий жизни народа. 
Мы от всей души бла
годарим родную партию 
за ее неустанную забо
ту о людях.

В строительстве буду
щего каждый должен 
смело вторгаться в мно-

было трудно: не хвата
ло опыта, знаний. По
степенно начали осваи
ваться. Трудности прео
долеть гораздо легче, 
когда рядом с тобой 
друг, если ты ощущаешь 
локоть товарища. Такой 
оказалась наша брига
да. Девушки работают 
с душой, помогают во 
всем друг другу. Поэто
му мы перевыполняем 
ежемесячные нормы 
выработки.

По почину бригады 
коммунистического тру
да В. Русецкого отрабо
тали на «узких» местах 
стройки 288 человеко
часов. Выполняли все
возможные работы.

могут: нет фундаментов 
под опоры. Девушки, 
разделившись по двое, 
начали копать котлова
ны. А утром первые 
фундаменты под опоры 
газопровода были уже 
забетонированы.

Штукатуры, занятые 
на отделочных работах 
бытовых цеха, ежеднев
но простаивали около 
часа. Дело в том, что 
раствор привозили к 
началу рабочего време
ни и пока мы подготав
ливали его к употребле
нию, уходило полчаса, 
а то и больше. Девчата 
решили готовить рас
твор в нерабочее время. 
Это полностью ликвиди
ровало простои.

первый взгляд малозна
чительную работу. Все 
это вместе взятое се
годня мы видим в ог
ромном цехе - красав
це. И работать в нем 
большая честь. Ее надо 
оправдать упорным тру
дом!

Молодой строитель, 
какую бы ты ни вы
полнял работу, добивай
ся досрочного выполне
ния заданий! Это твой 
долг, это твоя честь в 
горячие предпусковые 
дни!

А. ЮЖАКОВА, 
по поручению 

бригады подсобных^ 
рабочих СУ-2.

З А  В А М И  С Л О В О , 
М О Л О Д Е Ж Ь  НО ВО ТРУБНО ГО !

На строительстве цеха непре
рывной прокатки труб идет на
пряженная работа. Строители и 
монтажники хотят порадовать Ро
дину пуском первой очереди ста
на « 1 0 2 »  к открытию X X II съе
зда нашей родной партии. Хоро
шими делами отличаются на 
стройке комсомольско -  молодеж
ные бригады В. Русецкого, 
В. Субботина, Е. Ж елтова, А . Кор- 
мильцева, Д. Чижевского и мно
гих других. 5 0  бригад и 4  участ
ка подхватили замечательный по
чин бригады В. Русецкого. На 
«узки х» местах стройки проде
лана большая работа. Но сделать 
предстоит еще очень и _ очень 
многое, в основном монтажные и 
отделочные работы.

Комсомольцы Новотрубного за
вода взяли обязательство —  от
работать на строительстве стана 
« 1 0 2 »  по шесть часов каждому.

Комсомольцы -  новотрубники дру
жно пришли на помощь строите
лям. Но с каждым днем огонь 
угасал и, наконец, наступило за
тишье. 5 сентября комсомольцы 
цеха №  6 вновь вышли на строй
ку. Они от души поработали на 
промывке оборудования в горячей- 
части цеха.

Строители обращаются ко всем 
комсомольцам города, особенно к 
новотрубникам: систематически
проводить субботники на стане 
« 1 0 2 » ,  чтобы он выдал первую  
трубу к открытию съезда КПСС.

На комсомольской совести мо
лодежи Новотрубного завода ле
жит большая ответственность за 
выполнение взятого обязательст
ва. Надо полагать, что свое сло
во они выполнят.

В. ЧМУЛЬ, 
инструктор ГК ВЛКСМ.

• *  Р А Б О Т Н И К  И  |
''ДО За, В С Ж А Т Ы Е ] 
; С РО КИ  ВЫ ДАЙТЕ \ 
: ЭЛЕКТР О М О Н  Т А Ж - 1  
\ Н И К А М  700 КЛИЦ! I

П р и м е р н ы й
к о м с о р г

(
Люся Васильева скоро не- i 

J рейдет в цех непрерывной < 
$ прокатки труб. Сейчас она j 
 ̂ работает еще с большим ста-  ̂
 ̂ ранием. Зц что ни возьмется  ̂
' все горит в ее руках. ^

На стройку Люся пришла в ?I/Т лтта ̂ прошлом году. И сразу она  ̂
пришлась по душе. Мы из- J 

? брали ее комсоргом бригады.  ̂
 ̂ Она всегда старается помочь  ̂
 ̂ подругам, конечно, когда не  ̂

J ладится в работе. Наш ком- J 
J сорг требовательный. Бывает,  ̂
J устанут девчата и засидятся  ̂
 ̂ малость. Люся первая присту '
 ̂ пает к работе, а за ней и ос-  ̂

J тальные. Своим примером она

НОВОСИБИРСКАЯ область. В городе Искитиме рядом с дей
ствующим Чернореченским цементным заводом строится но

вый крупный цементный завод. Сооружает его в основном мо
лодежь. Стройка объявлена всесоюзной ударной.

На снимке: общий вид строительства цементного завода в Ис
китиме. Справа начальник первого строительного участка ком
мунист В. В. Тарабукин.

Фото В. Лещинского. Фотохроника ТАСС,

 ̂ первую продукцию, нам надо $ 
J работать как никогда произ-  ̂
 ̂ водительнее. Я обращаюсь к ; 
 ̂ юношам и девушкам, которые J 
 ̂ скоро встанут на рабочее ме-  ̂
 ̂ сто в новом цехе: работайте ^

так, как наш комсорг Л юся £ 
2 Васильева!5

| *  ДАДИМ ПЕРВЫЕ ТРУБЫ i
\К  ОТКРЫТИЮ СЪЕЗДА НА- j 
|Ш ЕЙ ПАРТИИ!
Z ♦
! * ПРОКРУТКЕ ОБОРУДО- \
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Трудно, НО ВЫПОЛНИМО
Сентябрь— решающий ме

сяц у  строителей и м онтаж 
ников Всесоюзной, ударной 
комсомольской стройки. В 
этом месяце необходимо в 
горячей части цеха закон
чить холодное опробование 
технологического оборудова
ния. К  этому коллектив 
участка «Прокатмонтаж» 
готов. Дали напряжение и 
электромонтажники. Строи
телям СУ-1 предстоит вы
полнить большой объем ра
бот: закончить отделочные 
работы, последний ярус 
шл’амовой ямы, водонапор
ную башню й многие дру
гие работы.

Конторе спецработ надо 
укладывать ежесуточно 500 
— 800 кубометров мозаич
ных полов. Д ля  этого руково
дителям СУ-1 и субподряд
ных организаций, в частно
сти, участка «Прокатмон
таж», следует всемерно ока
зывать содействие мозаич
никам, своевременно предо
ставляя им фронт работ. Се
годня главное на стройке— 
взаимодействие всех участ
ков. Только при такой по
становке дела можно на
верстать упущенное. Необ
ходимо уделить серьезное 
внимание организации тру
да в ночных сменах.

СУ-2 по генподряду пред
стоит освоить в сентябре не 
менее одного миллиона руб
лей. Такой план стройуп

равление никогда не выпол
няло. Чтобы справиться с 
ответственной и решающей 
задачей, руководителям суб
подрядных организаций 
предстоит в корне перестро
иться в работе. Слесарей 
участка «Прокатмонтаж» в 
ближайшее время обеспе
чить измерительным инстру
ментом. Дело дошло до то
го, что из-за его отсутствия 
монтажники холодной части 
цеха простаивают.

Участок «Уралстальконст- 
рукция» ведет покраску ме
таллоконструкций в холод
ной части цеха. К  концу ме
сяца надо закончить все ра
боты.

Строителям СУ-2 необхо
димо подготовить щебеноч
ное покрытие для устройст
ва полов, улож ив 7000 к у 
бометров щебня. Большая 
ответственность лежит на 
автобазе № 8. Эта органи
зация должна обеспечить 
своевременно ъ ы возку  щеб
ня-

Преобладающую роль в 
выполнении сентябрьского 
оперативного плана строй
управления № 2 занимают 
субподрядные организации. 
Вот им и следует прило
жить все усилия на реали
зацию плана. Д о л г  бригади
ров, мастеров, прорабов — 
всемерно улучш ать органи
зацию труда.

Нет взаимодействия
Участок «Союзтеплострой» вме

сте со всеми строителями стана 
«102» взял почетное обязатель
ство — к XXII съезду партии 
дать первые трубы. Для этого 
нужно зафутеровать две печи 
скоростного нагрева, закончить 
футеровку дымопроводов и  клад
ку боровов. Весь объем работ со
ставляет 345 кубометров кладки 
огнеупоров. Чтобы закончить ра
боты в срок, необходимо уклады
вать в день до 50 тонн огнеупо
ров. Строители готовы выпол
нить взятые обязательства, но 
для этого необходимо уж е сей
час завозить в цех материалы. 
В настоящее время УКС Ново
трубного завода должен своевре
менно доставлять кирпич. Для 
складирования материалов нуж

на площадка, а ее-то и нет.
С подачей материалов непо

средственно к месту кладки де
ло обстоит очень плохо. В про
лете работают три мостовых кра
на п все они в распоряжении 
участка «Востокметаллургмон- 
таж», и чтобы перебросить кир
пич или порошок — дело нелег
кое. Мы просили, умоляли, но... 
«воз и ныне там».

Для пуска печи необходимы и 
дымовытяжные трубы. Они гото
вы, но их нужно окольцевать, а 
кольцевать нечем. Кольца изго- 

| товлящт мастерские треста 
«Уралтяжтрубстрой». Когда они 
думают дать нам металлические 
кольца — тоже неизвестно.

А. АНДРЕЕВ, 
мастер участка.

!V\V\VV\\V\\V\\\AVAV\VVX\\XV\V(4\V\VXX\VVVVV«
С. ХОХЛОВА. й

КУРС ВЕРНЫЙ
За последние два месяца агитационно-массовая работа на стро

ительстве стана «102» резко улучшилась. На участках в обеден
ный перерыв проводятся лекции, беседы на международные темы, 
о величественных планах, начертанных нашей партией в проек
те Программы и т. д.

Агитационно-массовая работа улучшилась благодаря составле
нию плана-графика на каждый месяц. Кроме лекций, докладов в 
плане намечаются и другие формы массовой работы среди стро
ителей.

На сентябрь составлен план-график, предусматривающий про
вести 61 лекцию, беседы с агитаторами «Чему нас обязывает но
вая Программа КПСС», «Вечер вопросов и ответов» по проекту 
Программы КПСС, собрание бригад, борющихся за почетное зва
ние и многие другие мероприятия. Планы-графики выполняются.
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Каждой семье—газету а журнал

О ни п о к а з ы в а ю т  при м ер
В решении задач, поставлен

ных в проекте Программы КЦСС 
по строительству коммунизма в 
нашей стране, большая роль от
водится советской печати. Подпи
ска на газеты  и журналы на но
вы й 1 9 6 2  год —  ответственная  
политическая задача. Именно так  
и понимают эту задачу в ремонт
но-строительном цехе Новотруб
ного завода.

Известно, что ни одного тру
женика, ни одной семьи здесь не 
найдешь без газет и журналов, но 

' тем не менее подписку нельзя  
пускать на самотек. Так рассуж
дает активны й распространитель 
печати Вера Михайловна Кобяко- 
ва. Она не первый год проводит 
эту работу в цехе и люди подпи
сы ваю тся охотно.

До 2 0  сентября не останется 
ни одного труженика цеха без 
подписки, такую ставит она п е
ред собой и активом задачу- 

Коллектив цеха небольшой —  
всего 2 9 0  человек, сейчав подпи

салось уже более 7 0  человек. За
меститель начальника цеха М. П. 
Александровский выписал 7 из
даний, в том числе газету «И з
в ести я », «Комсомольская прав
д а » , журнал «Блокнот агитато
р а » , «С тр ои тел ь», «Семья и ш ко
л а» и  другие.

Бригадир маляров П. Н. К о- 
норева выписала газеты «И зве
с т и я » , «Под знаменем Л енина», 
ж урнал «С троитель». Табельщ ица  
Р. И. Осипова —  газеты «И зве
сти я », «Уральский рабочий», 
«Под знаменем Л енина», ж урна
лы «А гитатор » и другие.

Активны ми общественниками  
по распространению печати явля
ю тся в столярке Т. И. Томили
на, на лесопилке— Л. К. Копы ти- 
на, в тарной мастерской— В. С. 
Бабкина и другие.

Ремонтники и строители одни 
из первых на заводе подпиш утся  
все до одного на газеты и ж ур
налы на 1 9 6 2  год.

И. СТЕПАНОВ.

НАЩИ ИНТЕРВЬЮ

Чемпион готовится к  бою
Закончилось спортивное ло

то. Впереди — осень с нервы 
ми хоккейными встречами. В 
этом сезоне в Первоуральск 
снова придет большой хоккей.

Как известно, команда Но
вотрубного завода, игравшая 
в прошлом сезоне на первен
ство РСФСР но хоккею с мя
чом, стала чемпионом респу
блики и завоевала право в 
этом сезоне снова участвовать 
в борьбе за первенство среди 
сильнейших коллективов Со
ветского Союза.

Вот. они наши чемпионы, 
награжденные . золотыми же
тонами: Евгений Артемов, Ле
онид Козлачков, Анатолий Во
ронов. Иван Кияйкнн, Леонид 
Плотников, мастер спорта 
Альяиан: Кузнецов. Владимир 
Чепрасов. Павел Пономарев, 
Анатолий Козлов, Петр Кадо- 
чпгов, Валентин Рачев, Иван 
Ягоинтил. Станислав Старчен- 
ко. Герман Дубов, Виктор Ми
наев/

Нет надобности говорить, с 
каким нетерпением спортив
ная общественность нашего 
города ждет появления пер
вого льда, первых хоккейных 
состязаний. Не в меньшей 
степени первоура.пьцы волну
ются и за судьбу команды 
перед предстоящими боями в 
нервом эшелоне. Мы попро
сили тренера команды, масте
ра спорта Альвиана Кузнецо
ва ответить: как команда го
товится к зимнему сезону? 
Вот что сказал А. Кузнецов:

— Пока что федерация хок
кея СССР не утвердила 
команд _ участниц чемпиона

та. Но мы приступили к тре
нировкам уже со второй по
ловины августа. Занимаемся 
по вечерам без отрыва от про
изводства. На асфальтирован
ной площадке стадиона отра
батываем технические элемен
ты. К тренировкам привлече
но 22 хоккеиста. Но посеща
ют 13— 14 человек, так как 
остальные заняты играми в 
футбол* Дни тренировок — 
понедельник, среда и пятни
ца.

Бесспорно, в команду хо
чется попасть и молодежи. 
Поэтому наряду с такими вг 
роками, как Герман Дубов, 
Леонид Плотников, Иван Ки- 
яйкин, Леонид Козлачков и 
другие изъявили желание 
играть в нашей команде но
вые молодые игроки. Это Вла
димир Краев — вратарь, Вла
димир Май н Юрин Новиков 
— нападающие, и в линии за
щиты Анатолий Пешков.

Примерно с 20—25 сентяб
ря приступим к планомерной 
теоретической подготовке.

Первоочередной задачей на 
сегодняшний день для нас 
является плодотворная подго
товка к предстоящему сезону. 
Ну, а главной задачей — это 
остаться в классе «А» и опра
вдать надежды болельщиков 
Первоуральска.

В заключение хочется вы
сказать некоторые претензии. 
Совет ДСО за весь летний пе
риод не позаботился о приоб
ретении клюшек. Их у  нас 
нет. Даже на тренировках 
клюшек не хватает.

С о л н ц е  и З е м л я
(Продолжение 

Начало в №№ 79, 80)

С этим, кстати, связаны 
большие трудности объяснения 
возможного воздействия Солнца 
на изменения климата и погоды 
у  Земли. Источником ультрафи
олетового и рентгеновского излу
чения, а также корпускул слу
жат в основном хромосфера и 
корона Солнца. Мощность этих 
излучений сильно колеблется.

Рентгеновское и ультрафиоле
товое излучения в основном оп
ределяют существование ионос
ферных слоев и, следовательно, 
возможность коротковолновой 
радиосвязи. Интенсивность этого 
излучения довольно велика. Она 
зависит от температуры солнеч
ной короны.

Однако есть явления, которые 
сопровождаются быстрым и ве
сьма заметным усилением ульт 
рафнолетового и особенно рент-» 
геновского излучения Солнца. 
Это — хромосферные вспышки. 
Наиболее интенсивные из них 
сопровождаются нарушением ра
диосвязи на коротких волнах на 
всей освещенной Солнцем части 
земного шара.

Исследования с ракет и ис
кусственных спутников Земли 
показали, что именно резкое 
усиление рентгеновского излуче
ния вызывает в ионосфере на
рушение нормальных процессов 
распространения радиоволн. Это 
нарушение длится несколько де' 
сятков минут, а иногда и час 
два. Рентгеновское и далекое 
ультрафиолетовое излучение 
Солнца поглощается в верхних 
слоях земной атмосферы и не 
доходит до поверхности Земли.

Хромосферные вспышки не 
только усиливают рентгеновское 
излучение. Если они достаточно 
ярки и сопровождаются опреде
ленными явлениями радиоизлу
чения Солнца, то в среднем че
рез сутки условия радиосвязи 
вновь нарушаются и сопровож 
даются магнитными бурями и 
полярными сияниями. Из этого 
можно сделать вывод, что здесь 
происходит вторжение в верхние 
слон атмосферы не рентгенов
ских лучей, а корпускул. Оче
видно, что в момент появления 
вспышки на Солнце из нее ис
ходит не только усиленное рент
геновское излучение, но и вы
брасываются корпускулы, воз
можно, в виде отдельных газо
вых облаков, которые движутся 
со скоростью значительно мень
шей скорости света. Поэтому 
корпускулы приходят к Земле

Земля: — Уф! Вскружил мне голову. Рис. М. Скатина.

примерно на сутки^ позже рент
геновских излучении.

Зная расстояние от Солнца до 
Земли н время прохождения его 
корпускулами, можно рассчи
тать, что скорость движения 
корпускул около 1.000 километ
ров в секунду. Так же как уль
трафиолетовое и рентгеновское 
излучение, корпускулы не дохо
дят до поверхности Земли.

Хромосферные вспышки вле
кут за собой и другие эффекты. 
Так, например, они сопровож
даются специфическим усилени
ем радиоизлучения Солнца, а в 
некоторых случаях и заметным

усилением интенсивности косми
ческих лучей. Это особенно рез
ко проявляется во время высот 
ных наблюдений. Иначе говоря, 
хромосферные вспышки (во вся
ком случае достаточно яркие) 
служат источником космических 
лучей — ионов и электронов, ус
коренных до скоростей, близких 
к скорости света. Таким обра
зом, изучая эти вспышки, мы 
можем раскрыть один из в оз 
можных механизмов образования 
космических лучей.

(Продолжение следует).

ЗАНЯТИЯ НАЧИНАЮТСЯ
Много интересного узнали жители города, посещая у пив о реи 

тёт здоровья. Нынче университет здоровья возобновляет свою ра
боту 14 сентября. В этот день в 5.30, в клубе Металлургов врач 
А. В. Барац прочтет лекцию о глазных заболеваниях, их лечении 
и предупреждении,-

Записаться в университет мояшо на здравпунктах Новотруоно- 
го завода, в регистратуре поликлиники медсанчасти этого же 
предприятия.
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За рубежом: вать с дз“  Им разJ СОВРЕМЕННЫЕ
2 «СПАСИТЕЛИ»
\ ЧЕЛОВЕЧЕСКИХ ДУШ 
J Одиннадцать католи- 
\ ческих монахов и две 
| монахини поступили в 
| аэроклуб города Турн- 
S на (Италия), чтобы ов- 
■* ладеть искусством вож

дения самолетов. При 
этом они руководство
вались отнюдь не жела
нием приблизиться к 
богу, а чисто земными 
целями. Католическая 
церковь считает, что 
иа земном шаре, осо
бенно в Африке, все

еще есть племена, кото
рые не проявляют 
склонности принять ка
толичество. При помо
щи монахов и мона
хинь - летчиков Вати
кан решил. быстрее 
установить контакт с 
этими «отсталыми в ду
ховном отношении» 
племенами.

ВОИНСТВУЮЩИЕ
«ДУХИ»

Вблизи Вустера в Ан
г л и и  находится круп
ная американская воен

но-воздушная база. Она 
раскинулась недалеко 
от знаменитого Вустер
ского за:»ка. Американ
ские летчики причиня
ли немало беспокойства 
местным жителям свои
ми пьяными дебошами. 
Несколько граждан го
рода решили проучить 
скандалистов.

И вот распространил
ся слух, что в замке 
появились «духи». Мно
гие американцы изъя
вили желание побывать 
там ночью и побеседо-

решили сделать это при 
условии, что они сдадут 
оружие сторожу замка.

В полночь в одном из 
залов, где собралось не
сколько любопытных 
экскурсантов, действи
тельно появились «ду
хи». Но вели себя они 
довольно странно. Эти 
«бесплотные» существа 
основательно поколоти
ли американцев, пока
зав тем самым, что да
не е «духи» не одобряют 
их присутствие на ан

глийской земле.

ПЛАНЫ ВОЕННОЙ
ПРОВОКАЦИИ В ЛАОСЕ

ХАНОЙ. (ТАСС). Вьетнамское 
информационное агентство пере- 

' дает: Как сообщил один из офи
церов Фуми Носавана, перешед
ший недавно на сторону коро
левского лаосского правительст
ва один из верных привержен
цев Нго Динь Дьема генерал 
Нгуен Кхан обсуждал недавно с 
военной делегацией Фуми Н оса
вана планы военной провокации 
в Лаосе.

Как передала радиостанция 
«Голос Лаоса», этот офицер со
общил, что Нго Динь Дьем про- 

j сил Фуми Носавана сфабрико- 
I вать доказательство «коммуни- 
I стического проникновения». 3 
| сентября южновьетнамскнй са-

ЛАОС. Строительство начальной школы в провинции Сиенг- j молет прибыл во Вьентьян, что~ 
Куанг. бы доставить эти доказательства 

в Сайгон,

Зам. редактора А. ТИМОШИН.

30 сентября в Ленинграде состоятся 83-й основной и 14-й 
дополнительный тиражи выигрышей Государственного / 
трехпроцентного внутреннего выигрышного займа. В основ
ном тираже по облигациям займа разыгрываются выигры
ши по 5.000, 2.500, 1.000, 500, 100 и 40 рублей, а в дополни
тельном тираже, кроме того, — выигрыши по 10.000 рублен.

ПРИОБРЕТАЙТЕ ОБЛИГАЦИИ ТРЕХПРОЦЕНТНОГО 
ЗАЙМА!

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ ДИНАСА
(Кинозал)

СЕГОДНЯ) 
Художественный фильм

«КОНЕЦ ПУТИ»
Начало: 1, 7 и 9 часов вечера.

БАБКИНА Антонида Иванов
на, проживающая в пос. Динас, 
ул. Дзержинского, 6, кв. 27, воз
буждает судебное дело о растор 
жении брака с БАБКИНЫМ 
Владимиром Антоновичем. Дело 
будет слушаться в областном су 
де г. Свердловска.

АДРЕС РЕДАКЦИ И: Первоуральск. Свердловская область, улица 1-«
Береговая. 1. ТЕЛЕФОНЫ : р е д а к т о р -0-64, ответственный секретарь—2-SS, 

економнческий отдел—2-17, отдел писем— 1-08.
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